



音楽は心を豊かにする力を持つ芸術です。

音楽に触れることにより、癒されたり、優しい気持ちになれたり、励まされたり、元気づけられたり…そんな力で、私たちの生活を豊かにしてくれるものです。

音楽の学習を通じて、個人として楽しむだけでなく、他の人と一緒に表現したり鑑賞したりするなかで、生涯にわたって音楽に親しむ気持ちを育てましょう。

音楽の授業では…

音楽という教科は、感性を育てる教科です。

一番大切なことは、「感じとる」ということです。

音楽の授業は、「感じとる」という経験の積み重ねです。

ひとりひとりの声や音を重ねることの楽しさを「感じとる」ことや、音楽を聴いて、想像したり、共感したりすることのおもしろさを「感じとる」ことが、心の成長につながります。

授業にしっかりと取り組み、心を豊かに育てましょう。そして、生涯にわたって音楽に親しみ、心豊かに暮らせる力をたくわえましょう。

家庭学習のおすすめの方法

テストに向けては、しっかりと準備をしましょう。

実技テストでは、自信を持って発表できるように練習をしましょう。

定期テストでは、範囲の教科書やプリントを見直して整理しましょう。

授業中の学習活動が一番大切ですが、身近な音楽（音）に耳を傾けたり、様々なジャンルの音楽を聴いたり、好きな音楽をたくさんみつけたり、普段の生活にも学習の土台になることがあります。それらが、授業につながり、学習活動にしっかりと取り組むこと意欲となるでしょう。